

ASOCIACION NACIONAL DE BIBLIOTECARIOS, ARCHIVEROS Y ARQUEOLOGOS
BORRADOR DEL ACTA
DE LA SESION CELEBRADA POR LA JUNTA DIRECTIVA

Asistentes

Presidente: D. Hipólito Escolar Sobrino
Vocales: D^a. M^a del Carmen Castellví Castellví
D^a. Isabel Ceballos Escalera
D^a. Carmen Crespo Nogueira
D. Miguel Molina Campuzano
D. Federico Navarro Franco
D. Vicente Sánchez Muñoz
D. Rafael de la Torre Vasconi

Fecha: 10 de septiembre 1970
Hora de comienzo: 10 horas
Hora de terminación: 13,30
Lugar: Sala de Juntas del Local Social.

Excusan su asistencia

D. Gregorio de Andres
D. Antonio M^a Aragó Cabañas
D. Jose Antonio Pérez Rioja
D^a. Carmen Salas Larrazábal
D^a. Mercedes Rossell Rosal

Asiste como invitado : D. Diego García Carrasco de Viajes Universal

ORDEN DEL DIA

- 1º. Lectura del acta de la sesión anterior
- 2º. Informes:
 - a) de la Secretaría
 - b) de la Tesorería
 - c) de la Vicesecretaría de Museos
 - d) de la Vicesecretaría de Archivos
 - e) de la Delegación de Barcelona
 - f) de la Comisión de Publicaciones
- 3º. III Congreso Nacional de Archivos y IV Congreso Nacional de Bibliotecas
- 4º. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión con la lectura, por parte del Secretario, del acta de la sesión anterior celebrada el 16 de junio de 1970, que previamente había sido distribuida entre todos los miembros de la Junta Directiva, quedando aprobada.

Seguidamente el Secretario, da cuenta de las altas de socios que se han producido desde la sesión anterior y se acuerda

27/70 Dar de alta en la Asociación como nuevos socios a -
D^a, M^a Luisa Chacón de la Mata, D. Manuel Sánchez María
na, D^a. Felipa Niño Más, D^a. Araceli González Antón, D^a
Ana M^a González Morales y D^a. M^a Luisa González Morales.

A continuación el Secretario informa que las circulares enviadas a los socios durante este tiempo han sido las siguientes: Un puesto de trabajo de Bibliotecario en el Instituto de lucha contra la fiebre aftosa en Ankara (Turquía), Bibliografía de las Bibliotecas rurales españolas, circular nº 1 y nº 2 referentes al III Congreso Nacional de Archivos y IV Congreso Nacional de Bibliotecas.

Informa el Secretario que se ha recibido una carta de Miss. Pamela Taylor, responsable del Comité de Exhibiciones de la 16 Conferencia Bimensual de la Library Association of Australia, que se celebrará en Sydney del 23 al 27 de agosto de 1971. En ella solicita de nuestra Asociación el envío de "posters" y se acuerda

28/70 Que D^a. Isabel Ceballos se encargue de conseguirlos en Madrid y la Sra. Castellví de hacerlo en Barcelona, al margen de que la secretaría ponga una circular invitando a los socios a enviar los posibles "posters" de sus Bibliotecas a la dirección de la interesada.

Tambien presenta una circular de Viajes Universal Expreso, relacionada con la conferencia Internacional de la FIAB en Moscú, que no ha podido distribuirse entre los asistentes a la misma por haberse recibido en pleno periodo de vacaciones y mientras la secretaría se encontraba cerrada.

Seguidamente presenta una serie de impresos de la FIAB, en los que destaca la nueva Memoria anual, correspondiente a 1969, en la que figura la Memoria de nuestra Asociación presentada en la conferencia internacional celebrada en Copenhague.

Entre las circulares recibidas de la FIAB figura una dando instrucciones sobre la forma de redactar cada Asociación su Memoria anual y la conveniencia de escribirla en inglés.

A continuación el Tesorero pasa a informar sobre la situación de Tesorería:	
Existencia anterior.....	592.285,78
Ingreso subvención 1.970.....	392.000,00
Total ingresos.....	984.285,78
Gastos.....	85.985,80
Diferencia.....	898.299,98
Anticipos reintegrables.....	42.500,00
Total.....	855.799,98

Esta cantidad se encuentra:

- a) En cartilla de ahorros..... 406.067,73
- b) En Banco..... 437.844,25
- c) En caja..... 11.888,00

El Tesorero presenta una circular que ha mandado la FIAB sobre el aumento de la cuota que se venía pagando. Como este aumento es muy elevado se discute entre los miembros de la Junta sobre que decisión tomar y se acuerda

29/70 Que se acepte el aumento de cuota propuesto por la -
FIAB.

La Delegación de Barcelona no presenta ningún informe de Tesorería por no haber celebrado Junta.

Seguidamente el Presidente informa en representación del Sr. Torra que sigue su marcha el asunto de publicaciones.

A continuación se pasa a hablar sobre el tema del III Congreso Nacional de Archivos y IV Congreso Nacional de Bibliotecas. El Sr. García Carrasco, que representa a Viajes Universal, informa que él piensa que no hay posibilidad de que queden trescientas personas en los restaurantes de Estella y Saint Jean de Pied de Port y se acuerda que se ponga en comunicación con D. Jaime del Burgo para aclarar este asunto.

Muestra después el Sr. García Carrasco a los miembros de la Junta Directiva un modelo de carpeta que fue aceptado por todos y con el que Viajes Universal obsequiará a los Congresistas y comunica también que ya son tres los autocares reservados para el Congreso y el número de plazas de cada uno. Al mismo tiempo solicita información sobre si desean que los autocares lleven carteles indicando III Congreso Nacional de Archivos y IV Congreso Nacional de Bibliotecas, pero haciendo constar que el nombre de Viajes Universal tiene que figurar y se conviene que los autocares no lleven carteles indicando III Congreso Nacional de Archivos y IV Congreso

Nacional de Bibliotecas.

En vista de que Viajes Universal no puede hacerse cargo de obsequiar a los congresistas con tarjetas identificadoras, se conviene que D. Federico Navarro se ponga en contacto con D. Carlos Ibañez Guillen para encargar dichas tarjetas - de identificación al mismo proveedor que las hizo para el III Congreso Nacional de Bibliotecas celebrado en Las Palmas.

Seguidamente pasan al tema de ponencias del Congreso y el Presidente expone a todos los miembros de la Junta Directiva que las ponencias y las comunicaciones tienen que entregarse antes del día 21 por la mañana.

El Presidente informa que es conveniente, siempre que haya tiempo para ello, que las ponencias se compongan tipográficamente y se impriman, puesto que de este modo puede conservarse la composición para activar rápidamente la publicación de las correspondientes actas de los dos Congresos. Al mismo tiempo, recomienda que se estructure del mejor modo la marcha de las sesiones para recoger información sobre las mismas con el fin de incluirlas en las ya mencionadas actas y, como consecuencia, se acuerda

30/70 Imprimir las ponencias y comunicaciones del III Congreso Nacional de Archivos y IV Congreso Nacional de Bibliotecas que se reciban con la suficiente antelación y nombrar un relator para cada sesión de trabajo con el fin de que, de acuerdo con el ponente, los comunicantes y las personas que lo deseen, se encargue de redactar el acta de la sesión y resumir las conclusiones de la misma.

Tambien para facilitar la marcha de los mencionados Congresos, se acuerda

31/70 Que todos cuantos deseen intervenir en una sesión lo comuniquen por escrito a la Presidencia de la misma, indicando el tema de su intervención.

A continuación el Presidente propone al Sr. Molina que presente una comunicación sobre el personal de Administración Local y Provincial. El Sr. Molina expone que sería conveniente que esta comunicación la hiciese el Sr. de la Torre por estar mas al tanto de este asunto y ademas porque él no tiene seguridad por el momento de poder asistir al Congreso y se acuerda

32/70 Que D. Rafael de la Torre Vasconi haga una comunicación sobre el personal de Administración Local para el Congreso.

Tambien propone el Presidente que sería conveniente organizar unas reuniones entre miembros de Administración Local y se acuerda

33/70 Crear en el Congreso una Comisión para celebrar reuniones y tratar sobre los problemas de los funcionarios de Administración Local.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13,30 horas, de todo lo cual doy fe como Secretario.